

Le départ des sentiers se trouve sur la place de l'église.

Pour les itinéraires suivre les balisages et la carte. Un commentaire vous présente les particularités de chaque sentier.

Longueur : 8 km A pied : 2 h
Alt. mini : 184 m A cheval : 1 h
Alt. maxi : 360 m En VTT : 1 h

**SENTIER
N°1**

VAREILLES

Au lieudit "Hémin" à l'angle des routes du Gonty et du Pré ; la haie qui monte au Sud-Ouest vers le terrain de Foot-ball a poussé sur l'ancien Chemin des Echaux de la voie romaine du Forez.

La Madone : statue de 2 tonnes fondue chez Prénat à Givors a été amenée sur un chariot tiré par deux bœufs. C'est un don de la famille Rolland. De l'esplanade de la Madone large point de vue sur le village les Monts du Lyonnais et le Pilat.

Longueur : 7 km A pied : 2 h
Alt. mini : 200 m A cheval : 1 h
Alt. maxi : 360 m En VTT : 1 h

**SENTIER
N°2**

LES COTEAUX DU GIER

A travers bois et combes ce sentier emprunte l'ancien chemin d'Echalas à St-Romain-en-Gier. Bien ombragé il est idéal pour les chaudes journées d'été.

Chamoye voudrait dire moisissures en patois (lieu où il y a des moisissures). De Clay au Bourg on passe par la Combe d'enfer et plus haut par la Combe du Paradis !

Longueur : 13 km A pied : 3 h
Alt. mini : 208 m A cheval : 2 h 30
Alt. maxi : 473 m En VTT : 1 h 15

**SENTIER
N°3**

DE LA COMBE D'ENFER AU CRET DES MOUSSIÈRES

Randonnée passant par la Combe Enfer (208 m) , la Rodière, le Crêt de Moussières (473 m) et dans les bois des Moussières où les troupes autrichiennes ont campé en 1814 et 1815.

Au hameau de Poirieux Renaud de Forez avait une manse (ferme) en 1217. Dans ce hameau pendant la révolution des prêtres non jureurs (dont l'abbé Balthazar Martinol) ont été cachés par les habitants.

Longueur : 23 km A pied : 5 h 30
Alt. mini : 360 m A cheval : 4 h 30
Alt. maxi : 558,2 m En VTT : 2 h 15

**SENTIER
N°4**

LE CIRCUIT DES HAMEAUX

On passe à la Groirie, lieu où l'on prélevait le gruage : droit seigneurial sur les bois coupés en forêt. puis à Chatanay, lieu planté de châtaigniers bien utiles pour se nourrir et faire des piquets (echalas ?) et enfin au Colombet où se trouvait un colombier seigneurial et se percevait la dîme des chartreux de Sainte-Croix.

Au Janoray en 1382 le "Gens Dou Ray" (le gens du Roi) soldats venus pour "mater" les Condriots s'y sont fait battre.